

# *Nicaragua : la situation revient à la normale et le taux d'emploi augmente après la vague de violence*

---



Managua, 4 octobre (RHC)- Le ministre du Développement, de l'Industrie et du Commerce du Nicaragua, Orlando Solórzano, a affirmé que la situation est revenue à la normale dans son pays et que la priorité est accordée à la création de nouveaux emplois.

Au cours de la 8e édition de la rencontre « Inde-Amérique Latine et les Caraïbes, qui s'est tenue à Santiago du Chili, le ministre nicaraguayen a affirmé que l'accent est mis sur les activités économiques les plus touchées ainsi que sur la production et le commerce.

Orlando Solórzano a mis l'accent sur le fait que le dialogue avec les secteurs liés à la production n'a pas été interrompu et que le modèle d'alliances et de consensus avec les acteurs économiques continue à fonctionner en tant que principe et instrument du développement économique et social.

Il a souligné l'importance de ces victoires ainsi que la rapidité avec laquelle elles ont été remportées malgré les séquelles des violences provoquées entre avril et juillet derniers et malgré la baisse des prix de plusieurs produits traditionnels de l'agriculture et de l'élevage sur le marché international.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/173148-nicaragua-la-situation-revient-a-la-normale-et-le-taux-demploi-augmente-apres-la-vague-de-violence>



**Radio Habana Cuba**